

EXCELLENCE

8 Pièces

290 m²

Réf. 956V1145M

4 600 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vue mer époustouflante depuis cette magnifique propriété récente située dans un environnement des plus privilégié et recherché de Sainte Maxime "le Sémaphore". Cette propriété unique à vendre offre non seulement des prestations luxueuses, mais aussi une décoration raffinée d'une élégance rare. Elle se compose de 8 pièces principales comprenant un vaste salon avec cheminée donnant sur une belle terrasse profitant de la vue féerique, une salle à manger, une superbe cuisine, cinq grandes chambres avec salle de bains privative et dressing, cave à vins, salle de jeux ou de cinéma, espace de ...

Breathtaking sea views from this magnificent new property in one of Sainte Maxime's most privileged and sought-after locations, "le Sémaphore". This unique property for sale offers not only luxurious features, but also a refined décor of rare elegance. It comprises 8 main rooms, including a vast living room with fireplace opening onto a beautiful terrace with enchanting views, a dining room, a superb kitchen, five large bedrooms with en suite bathrooms and dressing rooms, a wine cellar, a games or cinema room and a relaxation area with a gym. The villa also boasts a lush 1,600 m² garden, a ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

